



ANDREW HARNIK/GETTY IMAGES; EMMA MOORE/la trompeta

La demoníaca celebración del mal

- Joel Hilliker
- [12/9/2025](#)

Buenos deseos para este viernes. Parece que el asesino de Charlie Kirk está bajo custodia. Así que son buenas noticias. Y terminaremos el resumen de esta mañana con algo también edificante: algunas fotos premiadas del universo. En el resumen, veremos una historia de una Alemania en proceso de militarización.

Pero empecemos por lo que el asesinato de Kirk el miércoles ha revelado sobre Estados Unidos.

La demoníaca celebración del mal: un demente disparó a Charlie. Pero mucha gente vitoreó su asesinato. Si necesitaba más pruebas de hasta qué punto la izquierda se ha entregado a la influencia del diablo, aquí las tiene.

- Las redes sociales estallaron con mensajes repugnantes de personas celebrando. Muchas personas publicaron, pero también aparecieron vídeos de aulas universitarias y salas de redacción vitoreando.
- Entre los ofensores se han incluido profesores, bomberos y oficiales electos. The Hill recopiló historias de personas que han sido despedidas por el vitriolo que publicaron.
- Más allá, estaban los mensajes de los medios dominantes que sugerían que Charlie Kirk merecía su destino.
- La Cámara de Representantes estalló en protestas cuando el presidente de la Cámara, Mike Johnson, pidió un minuto de silencio por Kirk.

Esto es lo que ocurre cuando la gente se desvincula de la verdad bíblica, de las definiciones reveladas de lo que está bien y lo que está mal.

Aquí está un mandamiento bíblico que vale la pena recordar: "Cuando cayere tu enemigo, no te regocijes, Y cuando tropezare, no se alegre tu corazón; No sea que [el Eterno] lo mire, y le desagrade..." (Proverbios 24:17-18).

La demonización del conservadurismo —equiparar puntos de vista bíblicos básicos y sólidos con el nazismo y el genocidio— se ha convertido en una epidemia porque la izquierda domina nuestra cultura. Hacen propaganda entre nuestros jóvenes en la academia y lavan el cerebro al público a través de los medios de comunicación. Satanás ha tiene control del megáfono y lo está utilizando.

No es difícil reconocerlo: el amor de Dios es etiquetado como odio, y el odio y la intolerancia se consideran justos. Es una inversión completa de la verdad.

- Isaías 5:20 advierte: "¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por amargo!"

Sí, ay, porque una vez que el diablo consigue que la gente vea el mundo a través de esa lente invertida, puede hacer que se sientan justificados para despotricar, montar en cólera, gritar, acosar, agredir, incluso asesinar. Sólo hace falta uno para matar a un Charlie Kirk.

Colosenses 2:23 advierte contra el "culto a la voluntad". Gerald Flurry ha mostrado cómo habitamos [una peligrosa nueva era de la 'adoración a la voluntad'](#) donde la gente descarta la razón y sigue las vanas imaginaciones del corazón, que es sumamente vulnerable a la influencia demoníaca.

No se trata sólo de una división política que asedia a Estados Unidos. Es una guerra espiritual.

Alemania ampliará su misión de policía aérea sobre Polonia después de que [la reciente incursión de drones rusos](#) anunció ayer. Esto se ajusta a un patrón de los últimos años en el que Alemania y Europa utilizan las provocaciones rusas como pretexto para militarizarse y unirse.

- Estaba previsto que la misión policial finalizara este mes, pero ahora se ha extendido hasta finales de año. El número de aviones Eurofighter desplegados se duplicó, pasando de dos a cuatro.
- Francia anunció que también desplegará tres cazas Rafale para ayudar a proteger el espacio aéreo polaco.

El miércoles, los drones rusos fueron derribados por jets F-16 polacos y F-35 neerlandeses, ayudados por sistemas de defensa antiaérea alemanas Patriot y un avión de vigilancia italiano. Esto da fe de la potencia de la defensa conjunta europea.

Pero Europa se siente mal preparada para los nuevos retos de la guerra con aviones no tripulados. Un general alemán describió recientemente la defensa antidrones como la mayor debilidad de Alemania.

Tras el incidente, los políticos alemanes piden que se incremente la producción de drones y de sistemas de defensa antidrones.

Es el momento perfecto para el nuevo sistema de defensa aérea Skyranger de Rheinmetall, diseñado específicamente para derribar drones. Los primeros sistemas se están entregando a Ucrania; allí el campo de batalla ofrecerá una prueba exhaustiva y estimulará compras a gran escala posteriormente.

Las agresivas acciones de Rusia están impulsando a los países de Europa del Este a buscar la protección de Alemania. A principios de este año, Alemania estacionó tropas de forma permanente en la vecina Lituania. Alemania también está utilizando la crisis para establecer un ejército europeo unificado.

La profecía bíblica advierte, sin embargo, que la respuesta militar de Alemania [están peligrosa como la de Rusia](#), si no incluso más peligrosa. Esté atento para ver cómo crece la influencia de

Alemania sobre Europa a medida que Rusia afianza su control sobre su antiguo imperio soviético.

EN OTRAS NOTICIAS

El "Trump tropical" condenado a prisión: la Corte Suprema de Brasil declaró ayer culpable al expresidente Jair Bolsonaro de intentar un golpe militar para anular las elecciones presidenciales de Brasil de 2022. Fue condenado a más de 27 años de prisión; los abogados de Bolsonaro dijeron que la pena era "excesiva y desproporcionada" y que Bolsonaro apelaría. Bolsonaro fue un estrecho aliado de la derecha del presidente Trump en su primer mandato, llegando incluso a ganarse el apodo de "Trump tropical". Trump calificó el juicio contra Bolsonaro de caza de brujas y amenazó con imponer elevados aranceles a Brasil si los tribunales seguían persiguiéndolo. Para obtener más contexto sobre los problemas políticos de Brasil, lea "[Latinoamérica bajo ataque](#)".

El gobierno laborista británico tiene una nueva crisis: su embajador en Estados Unidos, Peter Mandelson, fue despedido ayer debido a sus estrechos vínculos con Jeffrey Epstein. Llamó a Epstein su "mejor amigo" en un mensaje de cumpleaños y permaneció cerca de él tras su condena en 2008 por tráfico sexual de menores. Involucró a Epstein en asuntos del gobierno británico, en los que Epstein organizó reuniones y asesoró sobre la venta de activos propiedad de los contribuyentes. Nada de esto es sorprendente; Mandelson se vio obligado a dimitir tres veces de anteriores gobiernos laboristas. Starmer nombró a un hombre obviamente sórdido como embajador más importante de Gran Bretaña. Esto ha puesto en tela de juicio el juicio del primer ministro y se suma a la crisis de liderazgo de Gran Bretaña.

La educación estadounidense reprobó: Los estudiantes de 12º año en Estados Unidos registraron los niveles más bajos de la historia en una encuesta realizada en 2024 a 10.000 alumnos. El Departamento de Educación comunicó los resultados el martes, que muestran que sólo el 68% de los alumnos pueden leer a un nivel básico, y sólo el 55% comprenden las matemáticas a un nivel básico. Tal analfabetismo es peligroso. Como escribió Thomas Jefferson, "Si una nación espera ser ignorante y libre, en un estado de civilización, espera lo que nunca fue y nunca será".

Ayer se anunciaron los ganadores del ZWO Fotógrafo Astronómico del Año 2025 y son espectaculares. Haga clic en [el enlace a la galería](#) de estas gloriosas y preciosas fotos. El profeta Isaías nos dice: "Levanten la mirada a los cielos. ¿Quién creó todas las estrellas? Él las hace salir como un ejército, una tras otra, y llama a cada una por su nombre. A causa de su gran poder y su incomparable fuerza, no se pierde ni una de ellas" (Isaías 40:26; Nueva Traducción Viviente). Dios tiene planes espectaculares para el universo que creó. Y en un mundo oscuro, después de una semana tan oscura, es especialmente importante apreciar la luz de esa visión llena de esperanza.